

s'établissaient à St. Hilaire de Rouville, où ils ouvraient un noviciat le 24 du même mois. Le 1er août 1842, ils étaient transférés à Longueuil, dans une maison qui leur fut donnée par M. Olivier Berthelet, l'un des plus grands bienfaiteurs religieux que notre pays ait produits. Le 8 décembre 1848, Mgr. Bourget bénissait, dans le faubourg de Québec, à Montréal, une chapelle qu'il avait fait construire pour les nouveaux missionnaires, et où ceux-ci s'établirent. Peu à peu, ce petit foyer apostolique se développa, et en 1853, le 26 juin, Mgr. Larocque, coadjuteur de l'évêque de Montréal, consacrait la magnifique église St. Pierre, qui fait tant de bien à Montréal. De ce foyer, partirent plusieurs étincelles qui allèrent porter dans d'autres parties du Canada, aux Etats-Unis et jusqu'au fond de l'Amérique, les lumières de la Foi et de l'Évangile.

Le 18 août 1844, le R. P. Guignes venait rejoindre ses frères du Canada, avec les titres de Visiteur Perpétuel et de Supérieur à Longueuil. Le 9 juillet 1847, Pie IX l'élevait à la dignité épiscopale, et le 30 juillet 1848, Mgr. Gaulin, de Kingston, le consacrait 1er Evêque de Bytown, dans la cathédrale de cette ville.

Mgr. Guignes était âgé de 68 ans et demi. De sa famille, il ne laisse pour lui survivre qu'une sœur, mariée à M. Champsaur orfèvre à Gap. C'est ce beau-frère qui a fourni à l'Évêque, lors de sa consécration épiscopale, la croix et la chaîne, le calice et l'anneau. Nous apprenons que ces différents objets lui seront renvoyés comme reliques.